



[TRAGEDIA MINERA EN EL TENIENTE]



PERSONAS REALIZARON EL FIN DE SEMANA UNA VIGILIA EN EL CONTROL DE ACCESO LOS MAITENES, EN RANCAGUA, POR LOS TRABAJADORES ATRAPADOS EN LA MINA EL TENIENTE TRAS EL FATAL DERRUMBE.



FOTOS DE EFE/ELVIS GONZALEZ

En el más temido y lamentable de los desenlaces, ayer se confirmó el hallazgo de los cuerpos de los cinco trabajadores que permanecían desaparecidos tras el derrumbe del jueves en la mina El Teniente, que dejó así seis fallecidos y cuyo origen es investigado. "Lamentamos profundamente este desenlace, pero al menos esperamos que con todo el despliegue entre la fiscalía, la PDI, los rescatistas de Codelco, dar un poco de paz a sus familiares", señaló el fiscal Aquiles Cubillos.

